

# Stockbrot bei der Jugendfeuerwehr

## Das Spiel mit dem Feuer – inklusive Verpflegung

Bornreihe (dib). 2008 traf man sich zum ersten Mal gemeinsam zum Stockbrotbacken in Axstedt und beschloss ganz schnell, das zu einer Tradition zu machen. In diesem Jahr kamen die vier Jugendfeuerwehren der Samtgemeinde Hambergen in Bornreihe am Lagerfeuer zusammen, andere Kinder kamen gern dazu.

Bereits am Vormittag hatten die Bornreihe die am Umwelttag selbst gebauten Vogelnistkästen im Wallhöfener Wald aufgehängt. Fachkundige Unterstützung bekamen sie von Friedel Lütjen und einem NABU-Mitarbeiter. Nun hoffen alle, dass die Häuschen noch in diesem Jahr Mieter finden.

Der Spaß steht bei allen Aktionen der Jugendfeuerwehr im Vordergrund. Viel Sport und Spiel wird geboten. Zusammen mit den Betreuern lernen die Mitglieder das Werkeln mit Holz und Metall. Man beteiligt sich aber auch am Umweltschutz und



Einmal jährlich kommen die vier Jugendfeuerwehren der Samtgemeinde Hambergen (Hambergen, Axstedt, Vollersode, Bornreihe) am Lagerfeuer mit Stockbrot zusammen. Immer reihum – dieses Jahr war Bornreihe dran. Foto: dib

lernt selbstverständlich die Feuerwehrentechnik zu beherrschen. Darüber hinaus gibt es theoretische Dinge zu lernen, wie Erste Hilfe und Brandschutz.

Beweisen können sich die Jungen und Mädchen unter anderem beim Samtgemeindewettbewerb in Axstedt am 6. Juni

und beim Kreiswettbewerb in Grasberg am 23. Mai. Ein besonderes Highlight ist das Zeltlager im Harz vom 27. Juni bis 4. Juli. 3.000 Jugendliche kommen dort zusammen, die Jugendfeuerwehren Bornreihe, Axstedt und Vollersode werden dazu gehören.

Osterholzer Anzeiger 26.04.2009